

広く人を愛し、社会に貢献できる生徒の育成(博愛・貢献)

～常に「気づき、考え、行動する」生徒を育てる～

福祉教育の重点目標

人間尊重の精神を基盤として、福祉の心の大切さを理解させるとともに、実践的態度の育成をめざす。

【校区あいさつ運動】

有志生徒が校区2つの小学校(彦名小学校、弓ヶ浜小学校)に分かれ、今年度最初の校区あいさつ運動を行いました。

1年生にとっては中学生としての姿を母校の後輩や先生方に披露する絶好の機会となるため、たくさんの1年生が参加し、2,3年生の先輩に混じって、元気にあいさつをしていました。

2024.5.8



【夜見地区大運動会ボランティア】

夜見地区大運動会が開催され、本校から21名の生徒がボランティアとして参加しました。ボランティアを募る際は3年生から声をかけ、足りなければ2年1年と声をかける予定でした。しかし、予定以上の3年生が応募し、予定より多い人数の参加者となりました。運動会では至る所にボランティアの姿があり、一生懸命活動している姿が印象的でした。

2024.5.26



【生徒総会・JRC 加盟式】

生徒総会とJRC加盟式が行われました。

加盟式では、

「我々弓ヶ浜中学校一同は、JRCの精神に則り、すべての活動において、気づき、考え、行動することを誓います」

と環境委員長が全校生徒の代表で宣誓しました。

今日の加盟式を通して、あらためてJRCについて学びきっかけにしていきたいと思えます。

2024.5.31



【手話学習会】

初めに”ろう”の方から、「例えば電車が止まった時、他のみなさんは放送で分かる、いろいろ合理化され、窓口がなく音声で案内される。このような日常生活で困っていることに気付いてほしい」などのお話を聞きました。

その後、実際に手話を教えていただきました。手話で「あいさつ」、「自己紹介」、「ペアでのやり取り(名前なに?好きなものなに?)」などを行い、表情や動作の一つ一つに心を込めて行うことの大切さを学びました。

2024.7.5



【地域のボランティア活動】

9月28日(土)、彦名町民大運動会が開催されました。中学生ボランティアが多く参加し、任された係を責任もってテキパキと行っていました。

また、9月29日(日)には、弓ヶ浜サイクリングロードの美化活動に多くの中学生が参加しました。ゴミ集めやこびりついた松葉を一生懸命落とし、サイクリングロードがとてもきれいになりました。

2024.9.28,29



【赤い羽根募金の呼びかけ】

生徒が玄関に立ち、赤い羽根募金の呼びかけを行いました。募金をした生徒もいれば、「明日持ってこよう」と意気込む生徒もいたようです。

2024.10.28~10.30



【球根を植えました】

環境委員が球根を植える活動を行いました。この球根は緑の羽根募金で集まった寄付の一部から購入したものです。

天候はあいにくの曇りで非常に寒い中の活動でしたが、生徒は元気よく球根を植えていきました。花の色に気を配って植える生徒もあり、来年の開花を楽しみにしているようでした。

2024.11.29

